

Fitch Ratings anuncia que Pemex y América Móvil lideran vencimientos de bonos en Latinoamérica

Redacción, Noticias MX Político.- Las empresas Pemex y América Móvil lideran los mayores vencimientos de bonos con vencimiento en 2024, los cuales ascienden a 10.1 mil millones de dólares y 4.3 mil millones de dólares, respectivamente, informó la agencia Fitch Ratings.

“México tiene la mayor concentración de bonos transfronterizos en comparación con otros países latinoamericanos, representando el 41% de todos los bonos en circulación, seguido por Brasil con el 27%”, expuso Fitch Ratings.

Según Latinus, durante la pandemia de coronavirus, muchos emisores corporativos presentaron planes de refinanciamiento y aprovecharon las condiciones para preservar la liquidez.

De acuerdo con el informe de la agencia, la deuda de los cinco mayores emisores corporativos latinoamericanos asciende a 106.5 mil millones, “el 37% del volumen total en bonos en circulación hasta 2037”.

“Tres de los cinco son compañías petroleras nacionales: Pemex, Petrobras y Ecopetrol. Los otros dos grandes emisores son América Móvil y Codelco”, detalló.

En marzo de este año, Fitch Ratings informó que seguirá proporcionando calificaciones internacionales y cobertura analítica a Pemex, a pesar de que la petrolera estatal indicó que la calificadora dejaría de prestar sus servicios desde principios de ese mes.